Important Dates:
· Current Member Re-Registration - begins Monday, March 28th 
· Switching classes – April 4th & 5th - Via email only starting at 9am.
· Public Registration - begins Tuesday April 26th, at 9am
· Session 2 ends Monday, May 2nd     
· Session 3 begins Sunday, May 8th
​Soon you will receive your link to re-register for Session 3. If you do not wish to register for Session 3 you may ignore this email and no further action is required. Session 3 will consist of 7 classes and prices have been adjusted accordingly.
For those wishing to re-register, you may do so using the re-registration link starting Monday, March 28th.  Your child’s spot in their current class will remain available for you until Sunday April 3rd. This is when we start allowing people to switch classes.  After this point, your spot is no longer guaranteed.
All switching requests will be done by email on April 4th and 5th using the address from YOUR account. Please list your change requests by order of preference. No switching can be done over the phone. We recommend that you re-register for your current class so that you have a spot and then we can make changes during Switch Week. If there is no availability, your child will continue to progress if they remain in their current class.
1. If your child qualifies to move up to CanGym level 5, you will be notified via email by Friday April 1st.  Please note that you will only receive an email to move up if your child is advancing from Level 4 to 5.
2. If your child is qualified to move up into the Preschool or Cangym program because of their age, you will NOT receive an email. Simply send your requests via email to make changes to your child’s class. 
Please keep in mind when changing programs, the following requirements:
· [bookmark: _Hlk63072844]Preschool – children must be turning 3 no later than May 21st.
· Can Gym level 1-4 – children must be turning 5 no later than May 21st.
· Can Gym level 5+ – children must have successfully completed their 4th badge.
· Trampoline – children must be turning 5 no later than May 21st.

The re-registration link is only to be used to register your child in their current class.  If a sibling is registered instead or if someone else is given the link, the participant will be removed from the class and a $10 administrative fee will be taken before processing the refund.
All new participants may register when public registration opens on Tuesday April 26th at 9am.
Office hours are Monday to Thursday 9am-4:30pm (closed from 1-2pm) and Friday 9am–1pm.

Dates importantes:
· Réinscription des membres actuels - commence le lundi 28 mars
· Jours de changements – 4 et 5 avril. Uniquement par courriel à partir de 9h.
· Inscription publique - commence le mardi 26 avril 2022 à 9h
· La session 2 se termine le lundi 2 mai
· La session 3 commence le dimanche 8 mai 
Vous recevrez le lien bientôt pour vous réinscrire à la session 3. Si vous ne souhaitez pas vous inscrire à la session 3, il n’y a rien d’autre à faire. Session 3 sera de 7 cours et les frais y sont ajustés.
Pour ceux qui souhaitent se réinscrire, veuillez le faire avec le lien d’inscription à partir de lundi 28 mars. La place de votre enfant dans sa classe actuelle restera à votre disposition jusqu'au dimanche 3 avril. À ce moment nous commençons à permettre aux gens de changer de classe et votre place n'est plus garantie.
Tout demandes de changement se feront uniquement par le courriel de VOTRE compte le 4 et 5 avril. Veuillez mettre votre demande en ordre de préférence. Aucun changement ne peut se faire par téléphone. Nous vous recommandons de vous réinscrire à votre classe actuelle afin d'avoir une place, ensuite nous pourrons apporter des modifications pendant la semaine de changements. Votre enfant pourra continuer de progresser dans sa classe actuelle s’il n’y a pas de disponibilité pour le prochain niveau.
1. [bookmark: _Hlk63075867]Si votre enfant est apte pour passer au CanGym niveau 5, vous en serez informé par courriel avant le vendredi 1er avril. Veuillez noter que vous ne recevrez un courriel pour que si votre enfant passe du niveau 4 à 5. 
2. Si votre enfant est apte pour passer au programme de Préscolaire ou CanGym dû à leur âge, vous ne recevrez pas de courriel. Vous envoyez vos demandes de changements simplement par courriel.
Veuillez prendre note des exigences par rapport aux programmes suivants:
· [bookmark: _Hlk63079333]Préscolaire – l’enfant doit avoir 3 ans, au plus tard le 21 mai.
· Can Gym niveaux 1 à 4 – l’enfant doit avoir 5 ans, au plus tard le 21 mai.
· Can Gym niveaux 5+ – l’enfant doit avoir réussi son 4e écusson.
· Trampoline – l’enfant doit avoir 5 ans, au plus tard le 21 mai

Le lien de réinscription ne doit être utilisé que pour inscrire votre enfant dans sa classe actuelle. Si un autre enfant est inscrit à la place ou si quelqu'un d'autre reçoit le lien, le participant sera retiré de la classe et des frais administratifs de 10$ seront pris avant le traitement du remboursement.
Tous les nouveaux participants peuvent s'inscrire à l'ouverture des inscriptions publiques le mardi 26 avril à 9h.
Les heures de bureau sont du lundi au jeudi de 9h à 16h30 (fermé de 13h à 14h) et le vendredi de 9h à 13h.
